

Exitosa Clínica de Deportes Náuticos se realizó en Porvenir

● La actividad fue organizada por la Municipalidad de Porvenir por intermedio de la oficina municipal de Deportes, en conjunto con el Club Náutico Ioshlelk - Oten de la ciudad de Río Grande

Christian González
 cgonzalez@elpinguino.com

Con una muy buena participación de niños, jóvenes y adultos, el pasado fin de semana (sábado 1 y domingo 2 de marzo) se realizó en la ciudad de Porvenir la Primera Clínica de Deportes Náuticos

La actividad se llevó a cabo en la costanera de la comuna fueguina con excelentes condiciones climáticas, donde los instructores del club náutico de Río Grande, Ioshlelk-Oten, llevaron a cabo las charlas de seguridad respectivas para después

realizar la parte práctica en disciplinas como el kayak y el stand-up paddle. Gabriel Mazza, uno de los directivos del club náutico de Río Grande, comentó: "Estamos muy agradecidos con la invitación de parte del municipio y con la comunidad de Porvenir por la muy buena respuesta a esta linda iniciativa. Nosotros venimos trabajando desde el año pasado con la municipalidad de Porvenir y esta es la primera actividad del 2025. Tienen una bahía maravillosa y todas las condiciones para el desarrollo de deportes náuticos. Los chicos se nota que la pasaron muy bien".

Por su parte, Santiago Melo, uno de los niños participantes, indicó: "Nunca me había subido a un kayak, fue muy divertido, los profesores fueron muy atentos y cariñosos; se preocupaban en todo momento de nosotros y nuestra seguridad".

Esta primera clínica fue organizada por la Ilustre Municipalidad de Porvenir por intermedio de la Oficina Municipal de Deportes, en conjunto con el Club Náutico Ioshlelk-Oten de la ciudad de Río Grande, y contó con el importante apoyo de la Armada de Chile mediante la Capitania de Puerto de Tierra del Fuego y la empresa Tabsa.



VENTA DE INSUMOS DENTALES Y MÉDICOS

PATAGONIA Store

Horario de atención:
 Lunes a Viernes
 De 9:00 Hrs. a 12:30 Hrs.
 y de 15:00 Hrs. a 18:00 Hrs.

+569-9604166

Solicite catálogo a nuestro Whatsapp